

## Symposium de Baie-Comeau



«Cette année, le [Symposium de peinture de Baie-Comeau](#), reconnu au titre de plus grand symposium de peinture figurative en Amérique du Nord, qui s'est mérité le Prix Symposia Chef de file, lors du dernier gala Academia XXI et qui cette année ses 25 ans. Pour cette occasion, une sélection spéciale des peintres qui ont marqué le symposium au fil des ans vous est offerte. Littorio Del Signore est le président d'honneur de l'événement.

Vous pouvez rencontrer ces artistes et échanger avec eux au lieu de rassemblement du pavillon du Lac ou les apercevoir à l'oeuvre en pleine nature dans plusieurs sites de la région. Exposition des oeuvres, démonstration des techniques de peinture par les artistes, animation et activités d'apprentissage artistique.

C'est la plus grande galerie d'art au Canada avec autant d'artistes présents dans un même lieu : plus de 300 peintures sur place, pendant 6 jours.» Source [site web](#)

Pour L'Occasion ne manquez pas la [Conférence de Louis Bruens](#), expert-conseil et écrivain d'art au [Symposium de Baie-Comeau](#) le 2 juillet dans l'après-midi et en soirée.

Consultez la liste des artistes participants ([cliquez ici](#))

De l'Académie:



Visitez les galeries virtuelles de nos artistes pour vous donne un avant-goût de la qualité de peinture qui vous sera présentée... et en passant pensez à acquérir un tableau original.